



## COMUNICADO DE PRENSA OFICINA COMUNICACIONES



El emprendimiento  
es de todos

Minhacienda



Fondo Adaptación

## Fondo Adaptación entregó otras 67 viviendas Palafíticas en Sucre-Sucre

- La inversión fue de \$4.508 millones.
- Son 302 personas beneficiadas, que recibieron su casa en la Urbanización San Carlos, donde la Entidad ya completó 268 soluciones entregadas, que equivale al 77% de la población beneficiaria de este proyecto de reubicación.

**Bogotá, junio 10 de 2020.** En medio de la emergencia sanitaria declarada para mitigar los efectos del Covid 19 y cumpliendo con todos los protocolos de bioseguridad, el Gobierno Nacional, a través del Fondo Adaptación, entregó 67 viviendas más a familias vulnerables, en la urbanización San Carlos del municipio de Sucre, departamento de Sucre.

Con esta nueva entrega se benefician 302 personas que a partir de la fecha tendrán una casa propia en condiciones dignas y se suman a las 201 viviendas ya entregadas por el Fondo Adaptación, para un total de 268 soluciones. Así, el Fondo ha atendido el 77% de la población beneficiaria de este proyecto de reubicación de la urbanización San Carlos.

“Seguimos trabajando para cumplir con la directriz del Presidente Duque de concluir obras y lograr que más familias colombianas tengan su casa propia. Cuando una familia se convierte en propietaria, contribuimos a cerrar la brecha de pobreza y a construir un país más equitativo”, dijo el gerente del Fondo Adaptación Edgar Ortiz Pabón.

La construcción de estas 67 viviendas, tuvo un inversión de \$4.508 millones. Estas casas palafíticas se adaptan a las condiciones climáticas de la región, caracterizada por inundarse en más del 70% en períodos de lluvia y por las altas temperaturas debido a la humedad.

“Quiero agradecerle al Fondo Adaptación porque, por fin, tengo una casa propia y lo mejor de todo es que no se va a volver a inundar. Yo tenía mi casita en el corregimiento Machetón, cerca de un caño y cuando llovía, la creciente arrasaba con todo. Sabíamos que no estábamos en un lugar seguro, pero no teníamos posibilidades de salir de ahí, hasta que llegó el Fondo Adaptación”. Es el relato de la señora Ledys Medina Herrera, una de las beneficiarias del proyecto y quien hizo parte del comité de seguimiento a las obras.



El emprendimiento  
es de todos

Minhacienda



Fondo  
Adaptación



El emprendimiento  
es de todos

Minhacienda



Fondo Adaptación

La urbanización San Carlos cuenta con los servicios de acueducto, energía y solución sanitaria; sus casas tienen un área de 44 metros cuadrados, cada una constan de dos habitaciones, baño, área social, cocina, sala-comedor y patio.

Las familias beneficiadas son oriundas de la zona rural del municipio de Sucre y el proceso de entrega se hizo de manera gradual. Están en ejecución 79 viviendas más en este mismo proyecto.

En lo que va de 2020, el Fondo Adaptación ha entregado 340 viviendas en el departamento de Sucre, que benefician a 1.530 personas, con una inversión de \$22.244 millones, en los municipios de San Benito Abad (27), Sucre (230), Majagual (75) y San Marcos (8).

De igual manera, en el municipio de Guaranda, el Fondo entregó (en alianza con PNUD) insumos a 137 familias, para que implementen sus agro ecosistemas adaptados al clima y tenga alimentos saludables y nutritivos para los próximos meses, con una inversión de más de \$73 millones.



El emprendimiento  
es de todos

Minhacienda



Fondo Adaptación